

Salmos del Arcángel Gabriel

210. Abran las puertas de la Luz para todos los seres y serán bendecidos

1. Bendito es el ser humano que en la tierra encuentra la oportunidad de abrir un camino hacia la Luz. Mil veces bendito aquel que permite a un ser humano, a un animal, a un reino encontrar ese camino y comprometerse en él. Gloria a quien ofrece la victoria a un Ángel, permitiéndole realizar su misión. Si ustedes comprenden el sentido profundo de esta bendición, significa que han llegado al punto en el que el sentido de la vida por fin les es conocido.
2. Sepan que el mundo divino siempre se alegra y se sorprende gratamente al ver que un ser humano se presenta ante los portales de la Iniciación. Si ustedes han permitido que esa persona llegue a ese punto, si la han ayudado con su bondad, su apertura de espíritu, su generosidad de corazón, entonces, no solo han contribuido a su felicidad de encontrar la Luz, sino que él a su vez les abrirá las puertas. Tal es la ley de Dios.
3. A quien tú has ayudado, si alcanza la meta, te ayudará a su vez. Por sus pensamientos, su gratitud, su compromiso, sus actos consagrados, habrá abierto el camino delante de ti y podrá llevarte consigo, invitarte a seguirlo. El mundo divino, que celebrará haber recuperado a un hijo, una hija, entonces te enviará la bendición.
4. Sus antepasados conocían este camino de permitir a un ser encontrar a Dios para que toda la tierra fuera bendecida. Era una ofrenda para la vida y los mundos superiores.
5. Cuando el ser humano ha participado en una obra verdadera, impersonal, auténtica, en la pura entrega de la vida, en el reconocimiento y la voluntad de equilibrar el mundo por las virtudes de los Ángeles y no por las que los hombres proclaman tener, recibe la bendición y la transmite. Por el contrario, quien cierra una puerta o participa en una obra impidiendo a un ser alcanzar la Luz o se opone a la pura ofrenda debida al mundo divino, ese acumula una deuda que deberá equilibrar de una u otra manera. Se prepara un destino adverso a través de vidas y vidas y encontrará a su vez la oposición y la puerta cerrada.
6. Ustedes deben conocer las puertas, así como lo que las abre y lo que las cierra.
7. Abrir conscientemente una puerta para permitir a un ser entrar, avanzar, desarrollarse, hacer aparecer lo que realmente es, siempre es bueno y bendecido. Por el contrario, cerrar una puerta, impedir que un ser avance, ofrecer su participación a Dios, desnaturalizarlo, encarcelarlo, son actos profundamente

negativos, incluso oscuros, negros.

8. Jamás deben, ustedes que han sido puestos en prisión sobre la tierra, permitirse cerrar una puerta y encerrar a un ser impidiéndole ir hacia Dios. Muy al contrario, deben buscar abrir el camino de la liberación y de la ofrenda, del homenaje a Dios. No les hablo de abrir o cerrar puertas en el pensamiento, los sentimientos, los deseos, las relaciones, sino de favorecer o no el acto consciente de la ofrenda a Dios y el compromiso en el camino que lleva al encuentro con la Luz.
9. Todo ser humano sobre la tierra debe participar consciente y voluntariamente en la obra de Dios : es una necesidad. De una u otra manera, hay que sostener la obra. Si ustedes no se comprometen en el camino, al menos deben apoyar a quien lo hace.
10. El camino debe estar abierto y ser conocido, debe estar escrito, vivo por los actos, las actitudes, la sabiduría, las miradas, los pensamientos, los rituales, los lugares de culto, las alianzas vivas. Mantener este camino abierto en medio de una comunidad, de un pueblo y del mundo es la esencia misma de la bendición.
11. Para todos los actos de la vida, el ser humano debe conocer el camino de la Luz que le corresponde. Así, cada actividad se ennoblece, se protege de la invasión de lo negativo, se mantiene en equilibrio y participa en la vida colectiva de la Luz. Mantener esta bella alma de la vida, esta solidaridad, es la obra misma de la verdadera religión, del sacerdocio, de los sabios, de los guías. Esto nunca debe ser sectario ni fanático, sino más bien una escucha del otro, una aceptación, una sabiduría en movimiento, una sanación y un camino de liberación para todos los seres, ya sean hombres, mujeres, niños, animales, plantas, piedras, elementos, espíritus, genios, Ángeles, Arcángeles, Dioses.
12. Cada uno debe tener su camino que conduzca a la liberación del alma y traiga la gran bendición de Dios.
13. Abrir las puertas a los demás o participar en la apertura de las puertas es una buena manera de vivir, pero también hay que saber abrir las propias puertas para comprometerse paso a paso en el camino del sol.
14. No sean inconscientes, porque lo que les enseño es esencial y, lamentablemente para ustedes y para las generaciones futuras, lo han olvidado. Así que recuperéense y apoyen con sus dones la obra de Dios, su iglesia, su camino de iniciación.
15. No crean que lograrán ocultarse ante la Luz y su mirada penetrante. No es porque logren esconderse ante el mundo de los hombres que podrán hacerlo ante la grandeza de la Luz; creerlo sería una gran debilidad.

16. Sus intenciones, sus pensamientos, sus sentimientos, su voluntad, los seres que los habitan, el cielo que los inspira, todo eso es visible para el ojo de la Luz.
17. Si no viven para honrar la Luz en conciencia y verdad, sepan que los mundos invisibles inferiores se apoderarán de ustedes y los conducirán a donde no querían ir. Pero en esos mundos, les digo, no habrá ninguna puerta de salida. Estarán encerrados y esos mundos los acosarán, les mentirán, haciéndoles nacer la esperanza, prometiéndoles un camino, una meta, una liberación, pero en realidad no serán más que vanas promesas, mentiras.
18. Sean conscientes de lo que hacen y cuiden el camino de la Luz, porque un mundo donde ya no hay camino hacia Dios se llama “infierno”.

Padre Gabriel, si un ser cierra una puerta ante nosotros y nos impide entrar, ¿cómo debemos reaccionar ?

19. La mayor sabiduría es estudiar y volver consciente.
20. Si realmente cuidas el camino de la Luz y permites a otro alcanzar a Dios, sabe que la protección estará sobre ti.
21. Por tu estudio y tu conciencia, debes mantenerte a distancia de los necios, de los idiotas, de los inconscientes que pueblan y gobiernan el mundo de los hombres. La mayoría de las veces, ellos mismos no se dan cuenta de lo que hacen ni de la consecuencia de sus actos. Se persuaden de que no es tan importante, que eso forma parte del juego de la vida. Se inventan toda clase de filosofías, de vendajes psicológicos para tranquilizarse, para justificarse.
22. Sean más inteligentes que esos mundos, descubran sus debilidades, sus estrategias, sus complots para que nada quede oculto, disfrazado ante sus ojos. Si entran en el esoterismo de esos mundos que ponen trampas por todas partes, ya no podrán atraparlos para encerrarlos.
23. La fuerza del lado oscuro es quitar el esoterismo para esconderse detrás de las apariencias.
24. Nunca sean violentos, no entren en el combate, porque quien se esconde para llevar a cabo su obra engañosa no busca el enfrentamiento abierto. Quiere sobre todo preservar su verdadera naturaleza para no ser desenmascarado, para no verse obligado a mostrarse tal como es, porque entonces pierde su poder, su dominio.
25. Si un ser busca encerrarlos, esfuércense en hacer aparecer la intención que está oculta detrás y otros seres vendrán para liberarlos y sacarlos de esa injusticia. Si eso es justo, nada podrá hacerse contra ustedes.

26. Sepan que la justicia siempre es superior a la injusticia. Pero para presentarse ante la justicia, hay que ser justo uno mismo...
27. Si un ser humano es idiota, usa la inteligencia; si está en el odio, asóciate al amor; si es débil, usa la fuerza. En todas las circunstancias, únense a las virtudes, asóciense a ellas y a sus caminos universales. Así, unen su vida a la gran religión del Padre y llaman en su auxilio a mundos mucho más poderosos que los pequeños engañosos que, a menudo, hacen mucho ruido pero en realidad no tienen poder.
28. A veces, cuando no hay otro medio, el combate, el enfrentamiento directo son necesarios. Pero si actúas con inteligencia y conduces tus actos hacia el homenaje a Dios, a su religión y a su camino, siempre estarás en la protección. Estas son claves de la vida que te permitirán salir de muchas dificultades, si sabes utilizarlas.